

adKOMM

## Anwender am Bodensee

**[21.08.2015] Mit der Studierendenvertretung in Konstanz hat die Firma adKOMM einen neuen Anwender für das Integrierte Neue Kommunale Rechnungswesen.**

Die Universität in Konstanz ist neuer Anwender des Integrierten Neuen Kommunalen Rechnungswesens (adKOMM INKR) von Anbieter adKOMM. Wie das Unternehmen meldet, muss auch die Studierendenvertretung in Konstanz ihren Haushalt jährlich planen. Jeder an der Universität eingeschriebene Student hat pro Semester einen Beitrag von in der Regel 5 bis 10 Euro zu entrichten. Die Vertretung wirtschaftete dabei als rechtsfähige Körperschaft mit deren vorhandenen Geldern ausschließlich im Interesse ihrer Studenten. Die Resonanz des neuen Anwenders sei durchweg positiv. Der Vertrag wurde laut der Meldung im September 2014 abgeschlossen.

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, Studierendenvertretung Konstanz, adKOMM INKR